Montréal, 22 juillet/July 22nd, 2013 
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Bonjour à tous, 

Suite à l’annonce ci-jointe, nous avons soumis la candidature de notre cher ami et président Claude Chagnon OD dans la catégorie « travailleurs humanitaires ». 
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Vous pouvez proposer un candidat par catégorie,
dans autant de catégories que souhaitées.

* Entrepreneurs

Pionniers

* Dirigeants

* Travailleurs humanitaires

Innovateurs en technologie

* Designers

* Travailleurs en recherche et développement
* Educateurs

Suggérez un collégue, un mentor, un visionnaire
de votre entreprise ou d’une autre!




C’est avec un très grand plaisir que nous vous annonçons que sa candidature a été retenue et Claude a été interviewé lundi le 22 juillet et que son portrait sera publié dans l’édition spéciale de cet automne. 

Pour vous mettre en appétit d’ici là, je vous partage les faits saillants de Claude dans notre organisme, en tant qu’amie et collègue.   

« Depuis 2004, Claude a participé à plus de 10 missions en tant qu'optométriste responsable de l'équipe des optométristes et comme superviseur des étudiants en optométrie. De plus, à partir de Montréal, il participe très activement à la préparation de tous les projets en donnant un minimum de 10 heures de bénévolat à chaque semaine. Son implication active passe par : 
· des séances d'information et de recrutement auprès des étudiants en optométrie 
· son travail d'analyse et de classement des lunettes usagées à notre centre de triage 
· sa présence en tant qu'exposant recruteur dans différents salons d'optique à travers le Canada 
· sa participation au congrès annuel de VOSH international (http://www.vosh.org/) 

Claude est un homme très humain, qui aime les gens et qui aide son prochain sans jamais rien attendre en retour. Il est un diplomate hors pair lorsqu’il est temps de maintenir la bonne entente entre les nombreux bénévoles qui ne tarissent pas d’éloges à son sujet. Tous les participants le considèrent comme un exemple de patience et de bonté. Toutefois, il est très humble et ne se met jamais en avant, il prône le travail d’équipe et reconnait le travail de chacun des participants, peu importe leurs capacités, expériences ou compétences. Il les considère tous sur un pied d’égalité avec leur forces et leur particularités. 

Malgré les aléas du recrutement de professionnels et de financement que notre organisme a traversé au cours des 10 dernières années, Œuvre VOSH Santa Cruz  s’est trouvée très riche de pouvoir compter sur un grand homme de la trempe de Claude Chagnon, toujours appuyé par sa conjointe JoeAnne Landry . Il est capable de rallier et de motiver les troupes pour suivre les nombreux projets de notre organisateur fondateur, le Père Pierre Labine. » 
En mon nom et au nom de tous les membres du comité organisateur ainsi que tous les bénévoles, je tiens à remercier Claude pour l’ensemble de son travail colossal et félicitations, tu fais rayonner notre organisme à travers tout le Canada. BRAVO !

Julie Jalbert, opticienne

Secrétaire et responsable de la formation pour Œuvre VOSH Santa Cruz

Hello everyone,

Following the above advertisement, we proposed our friend and president Claude Chagnon OD, in the Humanitarian Worker category. 

It is our great pleasure to announce you that his candidacy was accepted. Claude was interviewed Monday July 22nd and the interview will be published in a special edition next fall. 

As a brief summary until then, I am sharing a few facts about Claude involvement in our organization as a friend and colleague. 

Since 2004, Claude has participated in 10 missions as the OD in charge of all the ODs and supervisor of the optometry students. As well, in Montreal, he actively participates in preparing of all the missions by giving a minimum of 10 hours of volunteer work each week. His active involvement includes: 
· meeting and giving information to optometry students 
· analyzing and sorting used glasses at the warehouse 

· being present in various optometry conventions in Canada 

· participating in the annual VOSH conference (http://www.vosh.org) 
Claude is very present to others, a people person, who helps his neighbors without expecting something in return. He is diplomat maintaining peace among the many volunteers, who praise him. Volunteers consider him as an example of patience and goodness. Yet, he is humble, never seeking to grandstand. He encourages team work and recognizes the work of each person taking into account their capacities, experience and competence. Everyone is considered equally, regardless of talents. 

Despite some the difficulties recruiting professionals and financing that our organization has known over the past 10 years, Oeuvre Vosh Santa Cruz is richer for counting on a great man like Claude Chagnon, always supported by his life’s partner JoeAnne Landry. He is capable of rallying and motivate our volunteers involved in the many projects of our founder, Father Pierre Labine, csc. 
In the name of myself, the organizing committee, as well as the many volunteers, I wish to thank Claude Chagnon for his work and congratulate him. You help to make our organization shine throughout Canada Claude. Bravo!

Julie Jalbert, optician

Secretary and in charge of formation, Oeuvre Vosh Santa Cruz
